

Pinar Bien en la agricultura urbana

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 05 Marzo 2020 15:08

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 1441



Pinar del Río recibió calificación de Bien, en la primera evaluación del año realizada por el del Movimiento de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar.

Con una puntuación total de 90,98, la provincia ratificó la condición con que había cerrado el 2019, y que la ubicó entre los primeros territorios del país.

Consolación del Sur, Viñales y Minas de Matahambre, resultaron los municipios con mejores resultados. En tanto San Juan y Martínez, y Mantua, fueron los más rezagados.

Julio César Rodríguez Pimentel, primer secretario del Partido en Vueltabajo, al hacer las conclusiones de la visita, afirmó que el principal compromiso de todos los que tienen que ver con el Movimiento es producir para el pueblo.

“En medio de las adversas condiciones que enfrenta nuestra Isla, por el recrudecimiento desmedido del bloqueo de los Estados Unidos, se hace aún más necesario seguir pensando y actuando como país, para que la agricultura urbana se consolide y sea el complemento alimentario que demanda nuestra población”, señaló.

Más que trabajar por una evaluación, el funcionario advirtió que es preciso esforzarse para elevar rendimientos e incrementar los surtidos en las tarimas.

“Nuestro compromiso es con el pueblo, que es al que nos debemos todos como servidores públicos que somos”, dijo.

El primer secretario del Partido afirmó que las autoridades y el

Pinar Bien en la agricultura urbana

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 05 Marzo 2020 15:08

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 1441

sistema de la agricultura de la provincia tienen conciencia de los problemas que existen, y también la voluntad de trabajar para erradicarlos.

Al respecto destacó la intención de continuar incrementando las áreas dedicadas al cultivo de hortalizas, elevar los rendimientos y seguir incorporando la ciencia y la técnica en función del desarrollo productivo.

Otro aspecto que demanda la máxima atención, es el subprograma de ganado menor, añadió.

Dijo además que los señalamientos negativos realizados por el Grupo Nacional, tendrán una transformación.

Durante la jornada fue reconocida con la condición de Quinta excelencia, la finca integral Los Olivos, de Viñales, y una minindustria de ese propio territorio recibió el diploma y el trofeo que la acredita con la Triple excelencia.